



La plaza de toros portátil de las últimas fiestas de Carbajosa, llena para ver el Gran Prix de peñas. EÑE

58.000 € para las citas taurinas de Carbajosa

● La inversión para las fiestas de San Roque en agosto incluye **2 días de vaquillas y 1 de novillos**

EÑE

Carbajosa de Sagrada—El Consistorio de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado los preparativos de las fiestas en honor a San Roque, que cada año se desarrollan a mediados de agosto.

Una de las primeras actividades que ha comenzado a diseñar son los festejos taurinos, para los que se ha previsto llevar a cabo una inversión de 58.000 euros, en los que estarán incluidos, tanto la instalación de la plaza de toros portátil en la que se desarrollarán los festejos, como el ganado que habrá en cada una de las citas.

Así, se ha previsto que la plaza de toros portátil que instale la empre-

sa adjudicataria cuente con una capacidad mínima de 2.000 espectadores para la organización de los espectáculos taurinos a celebrar en el municipio de Carbajosa de la Sagrada, y se instalará al menos con cinco días de antelación como mínimo a la celebración de los festejos, autorizando no obstante a la instalación quince días antes de la celebración del primer espectáculo taurino.

Por otra parte, en cuanto a los festejos, se ha previsto que se desarrollen tres citas de carácter taurino, como serán dos espectáculos con tres vaquillas cada uno, y en los que el ganado deberá ser diferente cada día, así como un tercer espectáculo que consistirá en una exhibición de cortes con dos novillos. Además, se indica que al menos dos de los espectáculos se podrán realizar en horario nocturno, siendo el horario nocturno de la Diputación de Salamanca que han

La contratación que ahora se licita en principio se ha previsto para este año, pero existe la opción de prorrogarla por dos años más, de anualidad en anualidad.

El recinto que cada año se instala en la entrada a Carbajosa de la Sagrada junto al Prado de la Vega es un punto de interés absoluto para vecinos de todas las edades, puesto que además de las citas taurinas, en ella se desarrollan otras como el habitual Gran Prix de las peñas e incluso espectáculo piromusicales nocturnos.

Del interés que despiertan este tipo de eventos da buena cuenta que cada año suelen estar entre los diez más concurridos, junto a las verbenas, la paella solidaria, los juegos e hinchables infantiles e incluso las actividades organizadas para las peñas durante las celebraciones estivales en honor a San Roque, programadas a mediados de agosto como manda la tradición.



Un autobús metropolitano de Santa Marta, en su parada. EÑE

Cuenta atrás en Santa Marta para la ampliación de horario del autobús

● La modificación de las frecuencias se pondrá en marcha el **día 28**

Santa Marta de Tormes—El servicio de autobús que ofrece la empresa Avanza va a ampliar los horarios, y en algunos casos incluso se modificarán, de los autobuses que unen Santa Marta de Tormes con Salamanca para facilitar el traslado y regreso de la capital salmantina.

Los cambios se harán efectivos y comenzarán a funcionar a partir del 28 de abril buscando alternativas beneficiosas para los usuarios al modificarse, por un lado las frecuencias, que siguen creciendo, y por otro los trayectos, al evitarse los atascos.

Así, por ejemplo, la línea 29, que hace el servicio entre Santa Marta de Tormes con los hospitales y la Universidad de Salamanca, verá modificado su horario, sobre todo los que circulan a partir de las 14 horas.

La Administración autonómica autorizó el pasado mes de marzo el cambio de itinerario y de paradas en la línea 20 de este

servicio, modificaciones que garantizan una mayor fluidez en la línea al evitar las incidencias provocadas por el tráfico intenso que circula por la Glorieta Matacán, evitando el paso por esta zona y garantizando una mayor comodidad para todos los usuarios del transporte.

Para la línea 20, y debido al intenso tráfico existente en determinadas horas punta, Avanza incorporará un servicio de refuerzo los días lectivos, pasando de cuatro a cinco autobuses. En los días laborables no lectivos se mantendrá el horario actual. Además, se añadirá un servicio de refuerzo los sábados por la tarde desde las 17:15 horas hasta las 22:15 horas. Respecto a la LÍNEA 29 (Estación-Campus-Valdelagua), y ante los problemas de tráfico que se presentan en determinadas horas punta, se modificarán los horarios para adaptarlos a las necesidades actuales.

Por otra parte, cabe recordar, que la localidad de Santa Marta aporta el 41 % de los viajeros de las líneas de autobús metropolitano, que en 2024 además aumentaron un 10% con respecto al año anterior superando los 1,2 millones. EÑE

Santa Marta repara el camino Las Vegas para facilitar el tránsito de vehículos

● El Consistorio busca dar respuesta a la demanda de los vecinos tras las fuertes lluvias

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha dado respuesta a las demandas vecinales y ha comenzado a reparar el camino Las Vegas, que presentaba problemas de baches y mal estado del fir-

me tras las últimas lluvias, con el objetivo de facilitar el tránsito de vehículos en esta vía que colinda con varias viviendas.

“Es una intervención que realizamos con cierta frecuencia, sobre todo tras las fuertes lluvias que encharcan los caminos y producen baches que hay que reparar”, explicó la edil de Obras, Marta Labrador. Así, el acondicionamiento se ha realizado con una motoniveladora cedida por la Diputación de Salamanca que han



La edil de Obras, Marta Labrador, en la zona de acondicionamiento. EÑE

manejado los operarios municipales, y con el material sobrante del frezado de otros caminos y vías de Santa Marta, lo que permite reducir los costes al máximo.

“Aunque son caminos algo alejados del casco urbano, siempre estamos pendientes de su mantenimiento, ya que en esta zona residen muchos vecinos que demandan las mejores condiciones para una vía que supone el acceso a sus viviendas, ya sea a pie o en coche”, comentó Labrador. Se trata de unos trabajos que se acometen cada primavera antes de la llegada del calor y tras los periodos más húmedos del año que hacen crecer de forma desmesurada la vegetación que acaba invadiendo estas vías y dificultando la circulación en determinadas zonas. EÑE